

Inspection d'Académie de Saint-Louis
Inspecteur de l'Education et de la formation
de Saint-Louis Commune
Ecole Mamadou Charles Legros DIALLO
BP 1308

Chers amis

Nous vous présentons nos salutations les plus respectueuses. Nous espérons que cette lettre vous trouvera dans les meilleures conditions de santé. Nous sommes très satisfaits après avoir lu votre message. Nous sommes très contents d'entendre que le drapeau du Sénégal flotte dans votre classe. Nous souhaitons à votre maîtresse Elisabetta Zanini un prompt rétablissement. Nous allons vous raconter une histoire très émouvant qui s'est déroulée dans un village du Sénégal et surtout dans la région de Saint-Louis. Ce village s'appelle Nder. L'histoire opposait les maures du Trarza aux femmes de Nder. Les hommes étaient partis aux champs, les maures pénétraient dans le village pour capturer les femmes. Ces dernières préféraient s'entasser dans une chambre en paille et la brûler. Elles ont préféré se suicider et laisser Yacine Boubou la linguère (fille du roi) s'échapper pour pouvoir raconter l'histoire au retour des hommes. C'est la triste histoire des femmes de Nder.

Vous aussi vous serez émerveillés.

Nous attendons avec impatience votre prochaine lettre.

Bonne réception. A bientôt.